

ENTREGAN INFORME. Los partidos políticos que se reunieron en Oaxtepec, México, con elementos del FMLN, entregaron el informe de dicha reunión a la Asamblea Legislativa. Hoy será conocido por el pleno legislativo ese informe, expresó el presidente

del Organo Legislativo, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso (centro), quien leyó a los políticos el Artículo 235 de la Constitución, que se refiere al juramento de los funcionarios de cumplir y hacer cumplir la Constitución y demás leyes vigentes.

Cese de operaciones militares acuerda Alto Mando de la F.A

nivel nacional, anunció ayer el Alto Mando de la Fuerza Armada, en apoyo a la propuesta de paz del presidente Ing. José Napoleón Duarte.

El cese de operaciones militares ha dado comienzo desde hoy primero de marzo en la madrugada, y concluirá el primero de junio del presente año.

Esta determinación se refiere a la finalización de la Campaña Atlacatl que en todo el territorio nacio

España interesada aclarar la violación en secretarias

Un alto funcionario es- de esa misión, por sujepañol ha llegado al país, para seguir de cerca el esclarecimiento de los hechos de que fueron víctimas dos secretarias

tos que se identificaron como miembros del **FMLN**

A continuación damos

Incendian diez vehículos del ISIC y CENDEPESCA

FMLN, incendiaron 10 vehículos del ISIC y CENDEPESCA.

Miembros de la Asociación de Trabajadores del Ministerio de Agri-

Comandos urbanos del cultura y Ganadería (ATMAG), desvirtuaron especulaciones en las que se les responsabiliza del atentado, ocurrido ayer en la mañana en las -Pasa a la página 41-

Señala consecuencias del 'estado de fuerza mayor'

Reflexionar seriamente sobre el significado y las consecuencias que se derivarían en el caso de una declaratoria de "excepcional causa de fuer-za mayor", como lo pide De Chalatenango

el presidente Duarte a la Asamblea Legislativa, recomienda el abogado licenciado José Alberto Alegría.

El abogado declara -Pasa a la página 41-

Tres terroristas mueren en ataque a Nva. Concepción

Por lo menos tres terroristas murieron al atacar antenoche y ayer en la madrugada posiciones de la Policia de Hacienda en Nueva Con-

De acuerdo con el informe del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, un numeroso contingente de subversivos fue repelido antenoche

-Pasa a la página 38-

AL CERRAR la edición

- (Información en página 55)

sente año.

Voceros de la Fuerza Armada, explicaron que este cese de operaciones, se refiere a que el ejército no realizará actividades ofensivas, pero sí estará en plan de alerta para defender la seguridad de la ciudadanía, la propiedad privada y la soberanía nacional.

MOTIVACION. Licda.

Zulma Quezada, ofreció

un seminario sobre Co-

municación, Relaciones Humanas y Motivación, a

empleados del ISRI.

G.N. captura una

banda que asaltaba

en zona del Volcán

(Santa Ana). Delin-

cuentes peligrosos, dedicados a perturbar la tranquilidad y asaltar a residentes en la zona del

Volcán de Santa Ana, fueron capturados por

agentes de la Guardia

José Rogelio Coto

Méndez, Samuel de Je-

sús Orellana Villalta y

Oscar Orlando Umaña

Valiente y otros más que lograron huir, integran la banda que ha venido

operando en los canto-nes Flor Amarilla, Cal-zontes Arriba y Abajo,

Ochupse Abajo y Arriba, Potrero Grande y otros

lugares del volcán.

De Santa Ana

Nacional.

-Pasa a la página 33-

Asoc. Distribuidores de El Salvador elige su Directiva 1989-90

La Junta Directiva de la Asociación de Distri-buidores de El Salvador. que fungirá durante 1989-90, fue electa y juramentada recientemente, durante el desarrollo de una Asamblea Gene-

Dicha Junta Directiva Pasa a la página 58-

Ataque terrorista contra ingenio rechaza la F.A.

Sabotajes que terro-ristas del FMLN intentaron perpetrar contra instalaciones del Ingenio San Francisco, jurisdicción de Aguilares, fueron impedidos por uni-dades del Batallón Bra-

camonte y de la 1a. Brigada de Infantería.

Según lo informaron ayer voceros de ambas unidades militares, grupos de extremistas que bajaron del cerro de

-Pasa a la página 25-



MAS DANOS. Varios postes del sistema de energía eléctrica, fueron derribados en suburbios de la ciudad de San Vicente, dejando a oscuras varios secto-res de esa localidad. Cuadrillas de mantenimiento de la Compañía de Alumbrado Eléctrico, inician reparaciones para restablecer el servicio.

Subversivos anuncian no utilizarán coches-bomba

Los subversivos del nocer su decisión por FMLN ya no utilizarán más los "coches bombas" en sus ataques a cuarteles militares.

Cables noticiosos fechados en San Salvador, dan a conocer que los subversivos dieron a co-

medio de su radio clandestina.

En sus ataques a las instalaciones del Estado Mayor de la Fuerza Armada y cuarteles por me-dio de "coches bombas"

Respuesta del FMLN señala 'positiva' Contrapropuesta

La subversión calificó de "positiva" la contrapropuesta del presidente Duarte, al mismo tiempo que aceptó dialogar, pero en San Salvador, los días 4 y 5 del presente mes.

En comunicado emitido ayer, firmado por Shafick Jorge Handal, Joaquín Villalobos y Francisco Joel, no se especifica si decretan un cese de fuego.

requisito primero puesto por el gobierno salvadoreño para iniciar el diálogo para un cese definitivo de la guerra; la incorporación de la subversión al proceso democrático y el reconocimiento de un solo ejército.

Los cables noticiosos procedentes de México, y otros fechados en San

-Pasa a la página 58-



QUEMAN VEHICULOS. Subversivos del FMLN incendiaron ayer en la madrugada, diez vehículos nacionales. Miembros de ATMAG negaron su par-

Foto de LA PRENSA, por Peñate Ori ticipación en el acto terrorista y responsabilizan al Gobierno por estos atentados, por ser producto de su política en contra del trabajador. Un curioso observa un camión incendiado.